

Balonmano | División de Honor Plata

Golf

Duelo en lo más alto

Juanfersa Comunicalia visita al Bidasoa en un partido entre dos de los grandes favoritos para el ascenso

Gijón, J. J.

El entrenador del Juanfersa Comunicalia, Alberto Suárez, está pendiente del estado físico del central Adrián Fernández que se perdió las dos últimas jornadas así como de Rionda y Beret que ayer no se entrenaron debido a una afección gripal. El portero Nacho Fernández es baja debido a las molestias que padece en una rodilla. Los gijoneses, que cuentan sus partidos por victorias, visitan la cancha del Bidasoa, otro equipo que todavía no ha perdido y que es uno de los favoritos para el ascenso. Será por tanto una gran piedra de toque para saber el momento de forma de estos dos equipos.

El club de Irún ha ganado los tres partidos pero también es cierto que sus rivales hasta ahora son de los que ocupan las últimas posiciones de la clasificación, de hecho ninguno de los tres ha ganado partido hasta el momento. No obstante cuenta con una plantilla que bien pudiera estar en Asobal con hombres como Jon Azkue, Iago Muiña, Asier Zubiría, Brezdradica, Cristian Martínez o el portero Dejanovic. El equipo dirigido por Fernando Bolea no atraviesa su mejor momento pero está considerado como uno de los grandes del balonmano español y en su palmarés están dos ligas, dos Copas del Rey, una Copa de Europa y una Recopa de Europa.

Será la séptima vez que ambos se enfrenten un encuentro oficial, con un balance favorable a los asturianos de 4 victorias a 2. Los últimos antecedentes se remontan a hace dos años cuando ambos se enfrentaron en la liga Asobal con una victoria para cada uno.



Maxi Cancio trata de superar la defensa del Bordin. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Ancizu, duda en el Grupo

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga recibe a las 19 horas en el Braulio García al Alarcos Ciudad Real con la duda del extremo Ancizu que arrastra molestias en una pierna.

Los gijoneses vuelve a su cancha tras dos jornadas consecutivas jugando fuera, partidos en los que lograron una victoria y un empate. El rival lleva dos victorias y una derrota y cuenta en sus filas con jugadores de la talla del portero Jorge Villa-

marín o de Nelson Espino, por lo que será un encuentro muy complicado para los grupistas cuyo objetivo es el de mantenerse invictos y seguir en la zona alta de la clasificación.

Los alcarreños son un equipo muy luchador y que cuenta con rápidos extremos que suelen hacer daño al contraataque. Para Villaldea "es un equipo muy fuerte en el uno contra uno y muy vertical en sus acciones ofensivas, será un partido complicado". El Alarcos Ciudad

Real es un equipo de reciente creación con el fin de recuperar el balonmano en una plaza como Ciudad Real que contó durante muchos años con el mejor equipo del mundo. Cuenta con el apoyo de las instituciones y su objetivo es el ascenso.

El equipo de Villaldea pasó página sobre el arbitraje sufrido la pasada jornada en la cancha del Cisne y se centra en lograr los dos puntos ante un rival que está llamado a luchar por merecerse en la fase de ascenso.

Castiello supera a La Moraleja y sigue en el Nacional

El club gijonés se enfrentará hoy a La Herrería en semifinales

Gijón, J. J.

El Club de Golf de Castiello sigue adelante en el Campeonato de España interclubes que desde el pasado jueves se está disputando en sus instalaciones.

Los gijoneses superaron en la primera ronda eliminatoria a La Moraleja por 2,5 a 0,5 puntos. El club de Castiello se había clasificado segundo en la primera jornada en la que se decidían los posteriores cruces. Los ocho primeros de los 16 clubes participantes disputan el título por la modalidad de "Match Play", esto es enfrentamientos club contra club. El sistema es de un partido de parejas y dos individuales.

El capitán del club gijonés presentó una pareja formada por Juan García-Ochoa y Francisco Rosete que se midieron a José Muñoz y Javier Parada a los que superaron. Los individuales los jugaron Mignel Díaz Negrete y Antonio Parga. El primero se midió a Alejandro del Rey, uno de los tres únicos jugadores que acabaron por debajo del par en la primera jornada. La victoria fue para el jugador de Castiello. Por último en el último partido Parga se repartió el punto con el representante madrileño Manuel Gil.

El Club de Golf de Castiello se medirá hoy al club La Herrería que superó al Club de Campo de Madrid.

RUGBY

El Gijón recibe a El Salvador

Los campos de la Universidad Laboral acogen hoy sendos partidos amistosos en los que se medirán los equipos masculino y femenino del Gijón Rugby Club y el Salvador de Valladolid. Las chicas jugarán a las 16.30 horas y los chicos a partir de las seis de la tarde. Serán los primeros amistosos de la temporada ya que hasta ahora no se disputaron partidos en Asturias debido al contencioso que mantenían los clubes por el coste de los seguros. Finalmente los clubes alcanzaron un acuerdo en la asamblea general celebrada esta misma semana en la que la Federación Asturiana se comprometió a asumir un porcentaje del coste de los seguros por lo que los distintos equipos pueden empezar a jugar teniendo completa cobertura médica.

El Mavi NT abre la temporada en la cancha del Palencia

Gijón, J. J.

El Mavi NT inicia la temporada visitando la cancha del Palencia, (18 horas) en un partido en el que las gijonesas parecen claramente favoritas. Al ser la primera jornada es complicado saber el nivel de los distintos equipos pero las gijonesas parecen netamente superiores.

Diego Lafuente tendrá dos bajas ya que no podrá contar con Alejandra Argüelles y Niki Nedelcu, ambas por lesión, pero el resto estará a su disposición incluidas las tres incorporaciones, la portera Merche Fernández, la central Marizza Faria y la extre-

mo Susana Celorio. La presencia de Marizza Faria es importante ya que ocupa un puesto. El de central, en el que el Mavi NT no tenía una jugadora específica las últimas temporadas. Las tres jugadoras ofrecen también una mejora en defensa, algo clave en la categoría.

En las filas palentinas destaca la presencia de Sara Díez, Miriam Aguado o Sara Serna. Para el entrenador gijonés "el Palencia la pasada temporada acabó bastante fuerte en casa así que preveo un partido complicado aunque creo que somos superiores".

El Balonmano Gijón mide su nivel ante el Zonzamas

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón juega al mediodía de mañana domingo en su cancha (La Tejerona) ante el Lanzarote Zonzamas en un encuentro que se presenta muy abierto.

Las gijonesas tienen una plantilla muy joven pero con jugadoras de gran calidad que se supone irán a más a medida que avanza la temporada.

La pérdida de la veterana Pitu, una jugadora que además de su calidad desde la posición de central aportaba experiencia y garra, es un handicap para el conjunto que entrena Manolo

Díaz. La actuación de jugadoras que ya llevan varias temporadas en el equipo como Lupi, Carlota o Patricia Martínez será clave esta temporada. A pesar de esta importante baja el Balonmano Gijón buscará iniciar la temporada con una victoria ante un equipo que no deja de ser una incógnita.

El rival de las gijonesas se basa en la potente cantera canaria con alguna jugadora llegada de fuera. Destaca la presencia de Rocío Guerrero con amplia experiencia en la categoría y una de sus goleadoras o Caridad Santana.